

Neue Vereinskollektion für Tennisspielende (aus Newsletter 10)

Nach 5 Jahren ist es mal wieder an der Zeit ein neues Outfit für unsere Mannschaften zu präsentieren. In Kooperation mit unserem zuverlässigen Partner Tennis-Point Schlachtensee haben wir eine Damen- und eine Herrenkollektion ausgewählt.



Unsere Jugendmannschaften und unsere 1. Damen und 1. Herren bekommen die Bekleidung gesponsert. Alle weiteren Mitglieder erhalten dieses Outfit gegen Zahlung eines günstigen Preises bei Tennis-Point.

Und so geht es: Einfach in den TP-Shop Breisgauer Strasse 1 gehen, die Sachen anschauen und die richtige Größe auswählen. Dann kann man sich noch für die richtige Beflockung entscheiden sofern man diese tragen möchte und nach einigen Tagen sind die Sachen abholbereit.

Diese Wilson-Kollektion ist neu aufgelegt und wird wenigstens 3 Jahre verfügbar bleiben.